

Amis de Bellaire

Complément au rapport du 13 juin 2022

Il semble que je n'ai pas été assez explicite dans mon dernier rapport concernant le débriefing de l'exposition.

Il est évident que lorsque l'on parle d'une « bonne organisation », on vise le travail considérable d'Anne Marie et de Robert tant dans la préparation que dans la réalisation de l'exposition. Il suffit de se référer aux précédents comptes-rendus. Cela me semblait très clair.

Si une aide complémentaire doit être apportée, toute suggestion est la bienvenue.

Tony